



FOTO: ESPECIAL

#CLAUDIASHEINBAUM

BUSCAN RECAUDAR \$1.5 BILLONES EN ADUANAS

AL INAUGURAR LA NUEVA AGENCIA NACIONAL DE ADUANAS EN NUEVO LAREDO, LA PRESIDENTA ESTIMA INGRESAR 250 MIL MDP MÁS QUE EL AÑO PASADO

POR FERNANDA GARCÍA/P4

#DESDEADUANAS

PERFILAN RECAUDAR \$1.5 BILLONES

MONTO REPRESENTA 250 MIL MILLONES MÁS QUE EN 2025, AFIRMÓ LA PRESIDENTA SHEINBAUM, AL INAUGURAR LA AGENCIA NACIONAL

FERNANDA GARCÍA / ENVIADA

N

UEVO LAREDO, TAMAULIPAS.- Al inaugurar la nueva Agencia Nacional de Aduanas de Mé-

xico, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que para este año se tiene proyectada una recaudación de 1.5 billones de pesos en aduanas, es decir, 250 mil millones de pesos más que el año pasado.

Desde las instalaciones aduaneras que funcionan desde este domingo, la jefa del Ejecutivo Federal resaltó que México logrará mayor eficiencia y productividad, lo anterior, sin dejar de lado la honestidad

AMPLIÁN ATENCIÓN

• Esta obra se suma a la construcción de 16 secciones aduaneras en Tamaulipas.

y el beneficio a los trabajadores.

"Esa es una labor fundamental. Este año vamos por otros 250 mil millones de pesos adicionales, es decir, llegar a un billón 500 mil millones de pesos en los ingresos a las aduanas y además lograr mayor eficiencia en todos los procesos. Eso es posible gracias a esta instalación y al trabajo coordinado que tenemos en el Gobierno de México", resaltó.

La mandataria federal agregó que la Agencia de Transformación Digital, que encabeza José Antonio Merino, ha desempeñado un trabajo extraordinario dentro de las aduanas, pues es la encargada de

4

• Mil mdp, la inversión en el complejo.

600

• Viviendas para trabajadores, en la ANAM.

la colocación de equipos intrusivos, es decir, rayos X y Gamma en todas las aduanas.

Incluso, detalló que este año concluirá la instalación de dichos equipos en las aduanas.

Las aduanas, destacó la jefa del Ejecutivo Federal, representan seguridad nacional, desarrollo con bienestar y soberanía, por ello reconoció a los ingenieros militares de la Defensa Nacional por la construcción de estas instalaciones aduaneras, las cuales tuvieron una inversión superior a los 4 mil mdp, que representan la dignificación de los trabajadores.

"Aduanas antes dependía del SAT, hasta que se constituyó como una Agencia por su importancia. Y la visión de que todos los trabajadores y trabajadoras de aduanas pudieran concentrarse en estas instalaciones, lo que significa la dignificación del trabajo de quienes laboran en esta institución y al mismo tiempo concentrar los trabajos de la Agencia Nacional de Aduanas. Hoy se hace realidad esta decisión gracias a los ingenieros militares, que como siempre desarrollan con profesionalismo y excelencia el trabajo que desempeñan", agregó.

Por su parte, Ricardo Trevilla Trejo, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, enfatizó que, gracias al trabajo coordinado en seguridad, se ha logrado el aseguramiento de mil 530 armas de fuego; cuatro mil 876 vehículos; 703 carros tanque, así como 150 millones de litros de hidrocarburos; cinco toneladas de metanfetaminas; 180 millones de pesos y más de 180 millones de dólares.

"Sin duda, con estos resultados evitamos que miles de armas llegaran a manos de la delincuencia que produce y trafica drogas, y que genera violencia en nuestro país, que billones de dosis de drogas envenenaran a la niñez y juventud, pero además debilitamos la estructura económica del crimen organizado transnacional, con una

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO



Hoy se hace realidad esta decisión gracias a los ingenieros militares con su profesionalismo".

afectación de más de 6 mil 600 millones de pesos", destacó.

Rafael Fernando Marín Mollinedo, titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), explicó que el complejo cuenta con 29 hectáreas de extensión y con más de 320 mil metros cuadrados de construcción. Agregó que la edificación estuvo a cargo de la Secretaría de la Defensa y esta cuenta con la capacidad de albergar mil 100 personas y cuenta con 600 viviendas para el personal que laborará en dicha aduana.

"El complejo incorpora instalaciones para el bienestar del personal, entre ellas una alberca semiolímpica, gimnasio, áreas de sauna y vapor, vestidores, así como múltiples espacios recreativos, entendiendo que el desempeño institucional también se construye a partir de condiciones de vida y trabajo adecuadas. Que esta sede se ubique en Nuevo Laredo no es casualidad. Esta ciudad es uno de los principales nodos logísticos del país y un punto clave en la relación comercial de México con el mundo", dijo.

El gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, destacó que esta aduana le da reconocimiento a Nuevo Laredo como el puerto comercial y aduanero más importante de la frontera y de América Latina, además de que abre paso a obras que aperturan nuevos caminos, particularmente en materia comercial. •

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP, 4

26/01/2026

NACIONAL



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

